

Habilidad de la semana de Boys Town: Tono de voz apropiado

- 1. Escucha el nivel de las voces que te rodean.
- 2. Cambia tu voz para que coincida.
- 3. Observe y escuche las señales visuales o verbales y ajuste su voz según sea necesario.

Queridas familias del Santísimo Sacramento,

Nuestros alumnos de 3th and 5th grado, bajo el liderazgo de sus profesores, han tenido la opción de rezar una decena del rosario para iniciar su recreo del 28 de octubre al 5 de noviembre. Oraron por el resultado de las elecciones y la votación de la iniciativa. A medida que pasaban los días, vi cómo el número de voluntarios crecía y caminaban orgullosos hacia la iglesia. Los niños que se ofrecieron como voluntarios se turnaron para dirigir la decena. ¡Su fidelidad y alegría fueron un hermoso testimonio de fe en Dios!

En Cristo,

Señora Jennifer Tran

CAMISETAS FAMILIARES DEL SERVICIO FUNERAL DEL VIERNES Y DE LA ESCUELA

El viernes 8 de noviembre habrá un funeral a la 1:00 p. m. seguido de una reunión en el gimnasio. Es muy posible que todavía haya autos del funeral en el estacionamiento, así que prepárese para que la salida sea un poco más concurrida de lo habitual. Además, tenemos nuestra **Asamblea familiar escolar**, así que haga que sus hijos usen las camisetas familiares de este año (o de años anteriores si su pila de ropa se parece a la mía) y los pantalones del uniforme.

REGISTRO DE TIRO CON ARCO

El tiro con arco está a la vuelta de la esquina y acabamos de recibir algunos nuevos animales en 3D para practicar tiro con arco. Regístrese si su hijo de 4.º a 8.º grado desea participar en tiro con arco este año. El formulario de inscripción está adjunto y también hay una copia en el sitio web. Habrá una reunión de padres de arqueros **el lunes 18 de noviembre** justo después de la escuela, y las prácticas comenzarán el 20 y 21 de noviembre.

VOLUNTARIOS DE BALONCESTO MASCULINO DE JH

Solo tenemos un puesto de concesión disponible de 7 a 8 p. m. el lunes 25 de noviembre. Inscríbase <u>aquí</u> <u>si</u> puede ayudar. ¡Muchas gracias a todos los que llenaron nuestras muchas otras oportunidades de voluntariado! Esperamos tener una gran temporada. ¡Vamos Comets !

NOCHE DE TRIVIA - 15 DE NOVIEMBRE

La noche de trivia se llevará a cabo en el gimnasio de la escuela el **viernes 15 de noviembre** a las 7 p. m. ¡Traiga bocadillos, bebidas y cerebros!

VOLUNTARIOS DE CAJAS DE PIZZA

Este año, la PTO vuelve a hacer pizza boxing para los partidos de fútbol en casa. Se trata de una increíble recaudación de fondos para la PTO que nos ayuda a apoyar a nuestros profesores y estudiantes proporcionándoles material, financiando excursiones, fiestas de recomendación positiva a la oficina y mucho más. ¡La PTO recibe 100 dólares por voluntario! Hay un requisito de edad mínima de 16 años para

ser voluntario. Envíe un correo electrónico a Clarissa Hunt a <u>ceceluther@yahoo.com</u> o envíe un mensaje de texto o llame al 402-480-2225 si puede ser voluntario. A continuación, se muestran las fechas de los partidos de fútbol y la hora de llegada de los partidos para los que sabemos la hora de inicio. ¡Gracias por apoyar a la PTO y a nuestra escuela!

^{de} **noviembre Wisconsin** – Hora de llegada al estadio **por determinar. Se necesitan 4 voluntarios.**

DONACIÓN DE CLIENTES DE ALLO

Uno de nuestros padres me llamó la atención sobre una gran oferta que está sucediendo en Allo: desde ahora y hasta fin de año, cualquier **cliente nuevo de Allo** o una **referencia de un cliente nuevo** puede recibir una donación de \$50 a la escuela de su elección: https://www.allocommunications.com/education/

CAMPAMENTO PADRE-HIJO

El Regnum Christi de la Diócesis de Lincoln organiza un campamento para padres e hijos en el Campamento Kateri Tekakwitha. Hombres, compartan un fin de semana en el Campamento Kateri Tekakwitha con sus hijos de 3.º a 8.º grado. Disfruten de un tiempo desconectados, compitan en juegos con y contra su hijo y compartan su fe. **Del 15 al 17 de noviembre de 2024.** Patrocinado por el Regnum Christi. Comuníquense con Michael Donlan, donlanmichaelj@gmail.com, para obtener más información.

Traducido por Google Translate